



**Nombre de alumnos: Flor de Liz García  
Mendoza**

**Nombre del profesor: Beatriz Adriana  
Méndez Gonzales.**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: problemas socioeconómicos  
contemporáneos**

**Grado: 3° cuatrimestre psicología**

**Grupo: "A" escolarizado**

Pichucalco, Chiapas a 1 de julio del 2021.

## **INTRODUCCION.**

Las ciudades pueden parecerse muy majestuosas, siempre nos han influenciado que en las grandes ciudades se cumplen sueños y esperanzas, que ninguna persona se despreocupa de lo que pueda suceder y que solo tiene que vivir, la estética de las ciudades, sus grandes edificios, los lugares turísticos o de ocio, la belleza de un lugar que nos vende como el deseo de un estilo de vida así. Es claro que solo unos beneficiados pueden ir por la vida con esas caras de que la vida es rosa, ellos pueden vivir en su burbuja de cuento de hadas sin tomar en cuenta que sus acciones influenciadas, aprendidas o malintencionadas alimentan los problemas de la sociedad; aclaro... en todos los lugares, ciudades chicas, poblados o ciudades grandes no son perfectas, siempre hay problemas en cada lugar del planeta todos somos conscientes de esos problemas, pero no podemos hacer nada por ello, por cultura, porque lo dejamos a merced de los superiores por el miedo a la sociedad y al gobierno.

Tal vez no se ve, la gente está cansada de este círculo o es ignorante al pensar un poco en lo que hay alrededor, pensar que hace mucho tiempo estas clases de problemas lo veníamos adaptando a lo largo de los años, ¿algún día se terminara esto?

¿Cuáles son los problemas de la sociedad? ¿Por qué la gente sigue sin hacer algo respecto? ¿Cómo es que siguen siendo ignoradas?

A veces no puedo dejar de sentir lastima por la gente pobre y herirme el alma al saber que no puedo ayudarlos, no tiene nada de malo con tener diferencias, pero algunos se aprovechan de eso y se creen superiores o sienten desprecios ante esas rarezas, las situaciones de los problemas son ignorados al día, solo el gobierno puede hacer algo al respecto, pero si ellos no lo hacen y los que si se preocupan por ello son ignorados, en ese caso, seguiremos, así como siempre.

Las desigualdades sociales, la lucha de clases y los hechos problemáticos de la sociedad, son aquellos que estaremos definiendo y que todavía seguimos practicando o ignorando.

## ***Una sociedad sin resolver.***

Las sociedades, han tenido problemas desde que las tribus se convirtieron en pueblos y de pueblos se convirtieron en ciudades hasta llegar a la etapa moderna, la era en el que estamos ahora, tienen sus ventajas y desventajas, es inútil comparar los avances evolutivos que el ser humano ha hecho por años para la mejora de las necesidades humanas, todos le tienen importancia, pero y los valores y conductas habían desaparecido desde el momento que la persona ha estado comparándose con otras.

La desigualdad social es cuando hay una persona, grupo de individuos o un cierto sector de la población son cruelmente juzgadas, rechazadas o en desventajas de derechos por el simple hecho de ser como son en sexo, color de piel, clase, orientación sexual, ideologías y etc., la cuestión es que normalmente los más atacados son las personas indígenas (en el caso de nuestro país), las personas de piel oscura (extranjeros o los que residen en el país), a las mujeres, a las personas de bajos recursos, a las personas de diferente religión o creencias y tradiciones distintas, los LGBT, los que tienen alguna enfermedad mental o discapacidad, entre otras personas.

“La desigualdad social es un problema de las sociedades contemporáneas, producto del desarrollo desigual de las diversas regiones del globo y de la imposición de ciertas ideologías o valoraciones de los seres humanos por encima de otros.” (Raffino)

Hay distintas formas de desigualdad, desde los distintos ámbitos, lo preocupante es que esas clases de conductas se generan con el paso del crecimiento de las personas, el *bullying* puede ser un claro ejemplo de conducta desigualdad, solo que en el ámbito escolar y practica por niños o jóvenes, ya que en el *bullying* es una muestra de rechazo y molestia a ciertos jóvenes que son diferentes de los demás, lo mismo ocurre con los adultos. En Estados Unidos, las personas, mayormente adultas, son los que se han visto atacando o rechazando a las personas de piel oscura, los latinoamericanos o los que hablan distinto idioma. Es un cliché que solo los que son practicantes de esta desigualdad son personas de piel clara, de clase media o millonarias, supuestamente “creyentes de Dios”, intolerantes a lo que es diferente de ellos. También es común a la mujer ser subestimada o sin importancia por el varón, el hombre que tiene miedo de la mujer por su inteligencia y capacidad de desarrollarse como ellos genera esa clase de discriminación o en ese caso, el joven o niño que lo han criado para decir “que los hombres no lloran” o que les guste el rosa y tienen muchas amigas lo hace “gay”.

Las personas en dificultades económicas es vez de ser ayudadas, solo son ignorados por el gobierno, también en eso incluye a los migrantes de otros países que intentan buscar alguna oportunidad de trabajo y no logran conseguirla.

Otra problemática de la sociedad es la lucha de clases, la clase alta y la clase pobre como enemigos, es una constante enfrentación que ya podemos visualizar, un jefe y un empleado, un feudal y un siervo, un amo y su esclavo.

Este problema es un conflicto de lo ya mencionado por ciertos intereses o la manifestación del disgusto de la relación entre estos dos lados, el que está en el rango alto no permite al del bajo rango poder tener la libertad o igualdad que la ley les permite, desean que el trabajo de ellos sea duradero hasta que el dinero que reciban de ellos nunca acabe, el jefe es el que obtiene dinero del trabajo de sus empleados que luchan cansados de su excesivo trabajo por mantener a sus familias, los empleados son la gente que recibe un pago por sus trabajos, la cantidad que suelen recibir es tan menor que no alcanza para sus necesidades o en ese caso sufren de trabajar y no obtener un descanso u pago de horas extras.

Los causantes de este problema es el gobierno, el sistema capitalista, el estado o incluso la iglesia. Los mayores afectados de esta lucha son los empleados de empresas grandes, haciendas, personas obreras que son explotadas por sus jefes o los que están en el puesto más alto siendo solo una simple sombra de sus superiores.

Como toda sociedad, siempre estamos cargados de muchos problemas y fenómenos, tales como corrupciones, pobreza, crimen organizado o incluso mal manejo de las leyes y la negligencia de las necesidades del país, son tantos los problemas, todos los medios de comunicación presentan esos problemas que cansa demasiado tanto que causa el disgusto de personas que se manifiestan por el descontento, los ejemplos más comunes y que en el país de México sigue sin poder resolverse son: los feminicidios, los estudiantes desaparecidos, los carteles de narcotráfico, etc., por supuesto esos problemas son el causante de que la nación no pueda progresar y poder desarrollar ese auge de paz que el gobierno "tanto les cuesta", es un círculo de nunca acabar, las inseguridades del país crecen más y es posible que esos problemas no se resuelvan si las personas no se olvidan de su egoísmo e ignorancia.

## ***Conclusión.***

La sociedad no podrá ser resuelta de la noche a la mañana, es imposible poder resolver todos esos problemas tan sencillamente, sin embargo, no es imposible, el día que llegemos a resolver los problemas de la sociedad será cuando el ser humano pueda ser racional, consiente del entorno, reflexivo y por supuesto igualitario, en el que no haya ninguna pizca de superioridad y rechazo entre nosotros, en el que seamos tratados con igual y seamos respetados. Hasta ahora, eso es solo una simple ilusión.

Los problemas de la sociedad ya mencionados, son un producto de inhumanidad, avaricia, discriminación o de deseo de poder, riqueza o incluso belleza, y del control de todo.

## ***Fuentes y referencias.***

Sin autor.. (2019). Lucha de clases. 23/05/2019, de Significados.com Sitio web:

<https://www.significados.com/lucha-de-clases/>

Raffino María E. . (2021). "Desigualdad social". 6 de julio, de concepto.de Sitio web:

<https://concepto.de/desigualdad-social/>